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Le Résume en Francgais

Le Marketing marque des pas de plus en plus en avance suite a son importance
et sa nécessité. Ajoutons que le marketing est allé au-dela du marketing de
biens concrets, d’ou il est devenu plus large ou point ou il touche les affaires, les
institutions et les services dent les services des assurances que tous les domaines
d’activités économiques sont concernés. De la, la notion marketing des services
a été adopté par les sociétés d’assurances afin de sauvegarder leurs parts du
marché et leur survie au sein d’une concurrence acharné. Mais I’application des
notions du marketing des services reste limité par un grand manque de

spécialistes, professionnels et cadres techniques au sein de ces sociéteés.

The English Resume

The Marketing marks some more and more early steps following his

Importance and it necessity, Let's add that the marketing went beyond the
concrete possession marketing, from where he became larger or point where it
touches business, institutions and the services tooth services of insurances that
all economic activity domains are concerned. From there, the notion marketing
of services to been adopted by societies of insurances in order to protect their
parts of the market and their survival within a set against competition. But the
application of notions of the service marketing remained limited by a big lack of
specialists, professional and settings techniques within these societies.
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